



# あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り

令和4年5月6日発行

第3号

(文責 校長 出口雄三朗)

## ♪気持ちのいい挨拶・・・今日も一日頑張ろうと思えます！

朝、校門前に立っていると、「おはよう！」と挨拶してくれる子がいます。ほとんどの子は、こちらから「おはよう」と声をかけると「おはよう」と返してくれるのですが、約10パーセントの子は自分から挨拶してくれます。自分より先に挨拶してもらうと、してもらった方は少しうれしい気分になります。こんなうれしい気分で一日が始められるって幸せなことだと感じます。

もう一つ、保小の子どもたちは、中学校側から小学校側に横断歩道をわたるとき、ちょっと会釈してわたる子が何人もいます。それだけじゃなく、渡り終わった後、振り返ってお辞儀をする子もいます。その様子を見たドライバーの皆さんは笑顔になります。きっと、少しうれしい気分で一日をおむかえになっているのではないかと思います。

そう考えると、保田小学校の子どもたちって、周囲の人たちを笑顔にできる子どもたちだと思います。毎朝、「保田の子どもたちっていい子たちだなあ」と思っていてうれしくなります。

おはようございます!!



## ■学校運営協議会が開かれました■

22日に、今年度1回目の学校運営協議会が開かれました。委員さんはみなさん保田の地域の方々に構成されていて、学校教育のいろいろなことをサポートしていただいています。

今年も早速、1年生の下校時の見守りをしていただきました。昨年度は総合学習として「BOSAIプロジェクト」や「みかん収穫体験」「田植え体験」、家庭科の裁縫の学習では「ミシンボランティア」、クラブ活動では「グランドゴルフ」を子どもたちと一緒にプレーしていただいたりもしました。

会では、今年もいろんな体験活動を子どもたちにさせてやろうと話合っていました。皆さんのモチベーションは「保田の子どもたちを地域で支えよう・・・」です。本当にありがたいと思います。子どもたちは、保護者の方々や教師・・・だけでなく、多くの大人に関わっていただくことで、一緒に活動していただくことで、多くのことを学びます。そして少しずつ成長していきます。

そうした子どもたちの成長を後押しする学習を、保田小学校は今年も、学校運営協議会と一緒に頑張っていきます。

## ☆来週から家庭訪問が始まります！☆

5月10日より家庭訪問を実施いたします。お子様の健やかな成長に向けた情報交換を行うだけでなく、保護者の皆様と担任との今後の連携に繋げる良い機会にしたいと考えています。どうかよろしくお願ひします。 ※この期間は児童の下校時刻が早くなります。

## ～児童の活動～

仲良し集会  
(低学年)



「人権の花」  
活動

